

# *Anticipa líder laosiano éxito de la visita de delegación partidista cubana*

---



**Foto: Nikkei Asia**

Vientiane, 29 abr (RHC) El líder laosiano Thongloun Sisoulith anticipó el éxito de la visita que realiza a Laos una delegación del Partido Comunista de Cuba -PCC-, encabezada por el integrante del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales.

Con entusiasmo recordó sus viajes a Cuba el secretario general del Partido Popular Revolucionario Lao (PPRL) y presidente de la República, quien tuvo además palabras de elogio para el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y para el general de Ejército Raúl Castro.

Al recibir en una visita de cortesía a Morales y la delegación que le acompaña, Sisoulith rememoró sus encuentros con el primer secretario del Comité Central del PCC y presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y agradeció la invitación cursada por éste para que visite la nación antillana.

Buscaré tiempo para hacerla, prometió el máximo dirigente laosiano, quien explicó a sus visitantes los retos que en la actualidad enfrenta su país, entre los cuales mencionó el hecho de no contar con costas, la construcción de un ferrocarril y el enfrentamiento a la droga.

Sisoulith afirmó que continuará trabajando en favor del desarrollo y fortalecimiento de las relaciones bilaterales de cooperación y comerciales y reiteró su invitación a Díaz-Canel para que visite este país del sudeste asiático, al cual unen lazos históricos con Cuba.

Morales, por su parte, explicó la compleja situación por la que atraviesa Cuba, agravada por el bloqueo económico, financiero y comercial que desde hace más de seis décadas mantienen sucesivos gobiernos de los Estados Unidos y recrudecido con más de 240 medidas, aplicadas con rigor incluso durante la pandemia de Covid-19 y todavía vigentes.

La importancia de esta visita es que nos ofrece la oportunidad de poder ampliar los lazos de colaboración, fortaleciendo una relación que es indestructible, subrayó más adelante y aseveró que el Partido y el pueblo laosiano podrán contar siempre con Cuba.

Nos hemos sentido como en casa por la excelente acogida que nos han ofrecido, apuntó Morales y reiteró que la solidaridad, hermandad y amistad entre ambos países estarán siempre presentes, aun cuando no sea posible disponer de todos los recursos.

Aseguró además que continuarán estimulando las visitas de alto nivel de Cuba a Laos y recibiendo con agrado a las que viajen de esta nación del sudeste asiático a la isla.

Morales y Sisoulith repasaron el excelente estado de las relaciones bilaterales de hermandad y cooperación, asentadas sobre lazos históricos, y dialogaron también acerca de la compleja situación internacional imperante hoy en el mundo.

La visita de cortesía al secretario general del PPRL y presidente de Laos fue la primera actividad oficial realizada aquí por la delegación partidista cubana, que lleva adelante una gira por tres países socialistas de Asia: China, Laos y Vietnam, la cual se extenderá hasta el 4 de mayo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321091-anticipa-lider-laosiano-exito-de-la-visita-de-delegacion-partidista-cubana>



**Radio Habana Cuba**